



Le plus beau des trésors - 1 -



Au large des côtes de l'Afrique, sur la grande île de Madagascar, un puissant roi régnait dans un superbe palais orné de tapis brodés et de meubles finement sculptés.

Dans un village de son royaume, habitait un paysan qui chantait et dansait merveilleusement, comme son grand-père et son père l'avaient fait avant lui. Un jour, il tomba gravement malade, mais il avait eu assez le temps d'enseigner son art à son fils.

Les villageois qui invitaient toujours le père à toutes leurs fêtes pour les animer, firent de

même avec le garçon et, en remerciement, ils lui donnaient de la nourriture



Le roi était d'un caractère triste et maussade : il ne s'amusait jamais, ne donnait jamais de fêtes et ne s'intéressait qu'à l'or et aux richesses.

Tous les ans, il envoyait ses soldats dans les villes et villages de son royaume pour récolter l'impôt.

